

ACTA ASAMBLEA POPULAR DE HORTALEZA, 5-7-14

1.-Convocatorias:

-El 9 y 10 de Julio (miércoles y jueves), en el Patio Maravillas, Taller de Desobediencia. Dos personas del Grupo de Caja de Resistencia van a llevar el caso de Patri.

-El domingo 13 de Julio, en la Plaza de la Cebada, a las 18:00, Encuentro Vivienda Centro, en el que se tratarán los casos de represión en desahucios.

-El miércoles 16 de Julio, en DanosTiempo, Podemos organiza una Charla-Taller sobre la Auditoria Municipal.

-El 12 y 13 de Julio (sábado y domingo), en la AVD del Deporte s/n, en Rivas, IV Jornadas Constituyentes: el sábado de 9:00 a 13:00, el domingo ¿a las 14:00?.

2.- Propuestas:

-Propuesta en curso Boicot a Repsol: se comenta la posibilidad de hacer pegatinas sobre el tema para difundir. Se preguntará a Ecologistas en Acción, por si ellos ya tuvieran hechas.

Se repartirá el folleto junto con el del pequeño comercio, el miércoles 9 de Julio, de 19:00 a 21:00, en Mercadona. Se está pendiente de la impresión de los folletos.

Se llevará a cabo una acción de visibilidad en alguna gasolinera (camisetas blancas manchadas con manos negras, pancarta, reparto de folletos...). Se contactará con Ecologistas en Acción y Greenpeace para saber si tienen pensado convocar alguna movilización a nivel de Madrid o Estatal sobre este tema, para hacer coincidir la acción con esa movilización.

SE CONSENSUA que la Asamblea Apoye el Manifiesto de Apoyo a Canarias.

3.- GT y Comisiones:

-GT Economía: ya han ido a repartir los folletos a 3 sucursales de Bankia.

Se entra en debate sobre cómo hacer para que las personas que lo están pasando mal económicamente se informen sobre las ayudas sociales. También de cómo denunciar la situación....

Se comenta que para denunciarlo se puede llevar al pleno de Septiembre. Vinculándolo con los presupuestos en asuntos sociales y el superávit que dicen que existe porque no hay casos de personas que lo necesiten. Dinero sobrante que utilizan para pagar las deudas. ¿Cuáles son las condiciones que piden para cobrar una ayuda?.

También se contactará con Tetuán para que nos informen sobre los pasos que han dado para hacer la Campaña de “Los Invisibles”. También nos pondremos en contacto con una persona que trabaja en Asuntos Sociales y con Antonio.C, así como con las Plataformas de Parados, y se verá la posibilidad de llevar a cabo una reunión con todas. No se trata de asistir a las personas que se encuentren en esta situación, sino de que se organicen.

-GT Tiendas Amigas: se enviará un correo a las Asambleas que han creado las Tiendas Amigas en sus Barrios, para hacer una reunión con ellas el martes 14 de Julio, o el sábado 19 de Julio (en lugar de la asamblea).

4.- Varios:

-Se lee la contestación de la Redacción del Periódico de Hortaleza en relación a lo que supondría entrar dentro del Equipo de Redacción del Periódico.

Económicamente no supondría nada. Sí habría que asistir a las reuniones de los Miércoles a las 20:00.

SE CONSENSUA que la Asamblea entre en el Equipo de Redacción del Periódico de Hortaleza. La asistencia a las reuniones será rotativa. Se crea una cuenta de correo a la que llegaran los mensajes del Grupo de Redacción y que se redireccionará al correo de dos compis de la Asamblea para que les llegue a ellas.

La cuenta de correo creada será: 15mcomisionhortalezamedios@gmail.com.

FIN DE LA ASAMBLEA